



GAZETTE DES SPORTS

N° 38 - JANVIER 2025



Edito de l'OMS :



Vous découvrirez dans ce numéro l'actualité sportive de fin d'année 2024. C'est avec plaisir que nous vous informons que l'**Association Sportive de Cornhole Mirecourtienne** et l'**Association Raid Evasion Azimut** nous rejoignent. Nous leur souhaitons la bienvenue !

Les membres du Comité de l'Office Municipal des Sports de Mirecourt, fidèles à leurs engagements, vous présentent leurs meilleurs vœux de Santé, Bonheur et Prospérité. Que l'année 2025 vous permette de réaliser, selon vos espérances, ce que vous désirez, tant pour vous que pour vos proches.

Prenez bien soin de vous.

Pascale PIERROT-CRACCO
Présidente de l'OMS

Publication du carnet des associations sportives en septembre

<https://www.office-municipal-des-sports-mirecourt.com/CARNET%20DES%20ASSOCIATIONS%202023.pdf>

Correspondant OMS : Alain BELLOT : oms.mirecourt@laposte.net

Secrétaire : Dominique SARTORI : dominiquesartori@sfr.fr

Journaliste sportif : Jean-Pierre DELOY : jeanpierredeloy88500@gmail.com

Correspondant Gazette : Gilbert TOMASELLI : gilbert.tomaselli@orange.fr

Webmaster: Fernand EVRARD : ferevraud@hotmail.fr



Forum des Sports, de la Culture & Cie en septembre

Un bon millier de personnes s'est rendu le 7 septembre dernier à l'Espace Flambeau de MIRECOURT.

Après un superbe été olympique et paralympique, la rentrée sportive rassemblait de nombreuses associations, les services de la ville et de la communauté de communes. Un record de stands, qui pour certains furent pris d'assaut dès l'ouverture des portes.

Diverses démonstrations sportives ont également agrémenté cette journée, tant en intérieur qu'en extérieur.



Journée mondiale du bénévolat en décembre

Le 7 décembre dernier à Epinal, le Comité Départemental des Médaillés de Jeunesse et Sports des Vosges, présidé par Jean-François MOINAUX a mis à l'honneur 6 dirigeants mirecurtiens bénévoles, par la remise du diplôme et du trophée de l'engagement associatif.

Nous adressons toutes nos félicitations à :

Jean-François CLEMENT : Pompiers

Denis MARCELIN : Karaté

Eric HOFFMANN : USMH Foot

Françoise FRANCHI : ASAM

Christine HATT : Gym Volontaire

Christelle CERCELLETTI : Tennis



Assemblée Générale élective de l'OMS en novembre

Elle s'est déroulée le 15 novembre, à la villa Mougenot à Mirecourt, en présence de Bruno WALTER, Adjoint aux sports de la ville de Mirecourt.

Voici la composition du nouveau comité :

Présidente : Pascale PIERROT-CRACCO

Vice Présidents : Hervé MARA
Philippe LEMOINE

Secrétaire : Dominique SARTORI

Secrétaire adjoint : Jean-Pierre DELOY

Trésorière : Christiane CHATELAIN

Membres : Alain BELLOT, Francine CHAPON, Dominique COLIN, Marie-Hélène DIEZ, Fathia LACHTAR, Emmanuelle PINTO

Défilé de Saint Nicolas en décembre

Les enfants de l'institut du Beaujoly avaient eux-mêmes confectionné un char sur le thème des jeux olympiques, et plus précisément : « sur la vague des récompenses ». L'OMS a soutenu financièrement cette belle initiative.

Trois défilés ont eu lieu : Dompierre, Mirecourt et Mattaincourt.



Cérémonie de remise des labels et super labels sportifs en décembre

Elle a eu lieu le 15 décembre, à l'Espace Flambeau à Mirecourt, avec le soutien de nombreux élus dont Nathalie Babouhot-Présidente de la Communauté de Communes Mirecourt Dompierre et Vice Présidente du Conseil départemental, Yves Séjourné-Maire de Mirecourt et ses Adjoints, Joris Huriot-Maire de Mattaincourt.

Ce fut également l'occasion de présenter la reconnaissance du CROS envers Mirecourt en lui attribuant à nouveau le label « Ville Sportive » pour les 4 années à venir.



SUPER LABELS 2024

ATHLE VOSGES PAYS DE MIRECOURT	Catherine FLORENTIN
EFFORT BASKET MIRECOURT	Stan HACQUARD
HAND BALL CLUB	Delphine BARLIER
TENNIS CLUB	Gilbert CERCELLETTI
UNSS GYMASTIQUE COLLEGE GUY DOLMAIRE	Cyrille VINCENT

LABELS 2024

ACADEMIE TEMPS'DANSE	Andy ADAM - Mia BETTON - Maël ROBERT Lizéa COLNET - Cassandra LAZIER Célia VANNIER - Clara LEGROS Roxane MALLERET - Camille ROSE Margot RENAUD
AERO CLUB DU XAINTOIS	Elouan CARDON
ASAM	Thomas ANCACLETO
ASTRAGALE	Noëlle BAER - Françoise BREITENSTEIN Gérard BASTIEN - Marie Claude COCHENET Geneviève COLSON - Sylvie DELOFFRE Nicole DIDIER - Françoise GRACIS Hubert MUNIER - Monique PIERSON- ZELLI Elisabeth WITTMER - Marcelle OUDOT
ATHLE VOSGES PAYS DE MIRECOURT	Soline - ROZAN - Joseph ROZAN
COLLEGE GUY DOLMAIRE ASSOCIATION SPORTIVE UNSS BASKET	Luckas LEONARD - THOMAS Nathanaël TINCHANT - Enzo GERARD Timothé GENIN - Raphael CLEMENT Gabriel MARLANGEON Raphael DESSENNES - POIREL
CLUB CYCLO TOURISME	Gérard AULON
DOJO MIRECURIEN	Chloé REFFI
EFFORT BASKET LOISIR	Fédéric ARAKAZA - Sébastien COLNET Tim GOEHREY - Maxime GRUEBEL Pierre-Vincent HOUOT - Christelle JACQUIER Yann JEANNOT - Ludo LERATE Raphaël MEUTELET - Titouan NEAU Thomas PUECH - Sylvain RENAULT François Xavier - ROSE Quentin SANTO William VANTALON - Bruno WALTER François WALTER - Grégory GADAUT
EFFORT GYMNASTIQUE	Loraline HOLLARD
GYMNASTIQUE VOLONTAIRE POUR ADULTES	Philippe HENRION
JSP POMPIERS MIRECOURT/DOMPAIRE	Nicolas GOLANOWSKI - Jeanne HAYE Mehdi HAMMI - Lorinne OUDARD Tom BEAUDOUIN - Amaël GAUDEY BRUANT Axel GAUDEY BRUANT - Arthur KELLERER Lukas THOUVENIN MAHR

LABELS 2024

JUDO CLUB	Noémie BOGARD
KARATE CLUB	Yanis VERDU
KARATE DO MATTAINCOURT	James AUBERT
LES ARCHERS	Patrick CHASSARD
LES MERIDIENS	Christiane NOLLOT
LES VOLANTS MIRECURIENS	Nicolas GRANDCLAUDON Lionel HOERNER - Damien GREGOIRE
LIFT CLUB	Alexandre LEGER
LOISIR ET BIEN ETRE	Yvette JAMIS
LYCEE AGRICOLE ET FORESTIER Equipe Garçons	Tristan SOBALA - Régis BENEDETTI Lenny BOURGON
Equipe Filles	Ophélie COUSIN - Manon MICHEL Anne-Lise ROMARY
Arbitres	Nathan FRANCOIS - Charly THOMASSIN
LYCEE JEAN-BATISTE VUILLAUME	Thibaut CRETTE
MAD HANDBALL CLUB	Victor MONDY - Paul LARRIERE Anicet MOLLARD - Joris FLEURANCE HEL Baptiste LALLEMENT - Tylio HOLLARD Olivier ADAM - Raphael GUERARD Ethan DIDELOT - Louis ROBERT Andrew BEAU - Laurine SIMON Jade ROUSSEAU et les 2 Coachs : Julie GEHIN - Franck JOLAIN
NOVIA FOLKLORE	Daniel PICARD
RAID EVASION AZIMUT	Romane BOYE
SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE	Marc BAILLY
TENNIS CLUB MIRECOURT - MATTAIN-COURT	Gilbert CERCELLETTI
UCCMV CYCLISME	Théo MORICE
USMH FOOTBALL	Thibaut CRETTE



ASTRAGALE



Label ASTRAGALE : le groupe de Rando santé®

Le CA a souhaité mettre en lumière l'activité Rando santé® au travers de ses participants : un groupe de cheveux blancs (la doyenne du groupe a 89 ans) mais pas que !, puisqu'il se compose de personnes reprenant une activité sportive après un accident de santé ou diminuées dans leurs capacités physiques en lien avec des maladies ou en raison de leur âge, et pour qui la formule « moins vite, moins loin, moins longtemps » est tout à fait adaptée.

Ces personnes sont des participants fidèles depuis 2016, date de la mise en place de ce créneau, ponctuels à leur rendez-vous du vendredi 3 fois par mois, quelles que soient les conditions météorologiques, et prêtes à parcourir jusqu'à 6km ; les maîtres mots sont la convivialité, la bonne humeur, la prévention vis-à-vis des autres présents ou non, les échanges dans tous les domaines (jardinage, cuisine, sorties, photos, activités autres) avec parfois un souvenir du lieu visité.

Cette activité a fait la preuve de son efficacité : endurance, équilibre et capacités respiratoires améliorées, lien social renforcé et soucis de santé mis de côté, du moins durant cette parenthèse, bien être, sourires et rires.

Bon nombre de ces randonneurs a participé avec plaisir à la journée multi activités avec notamment la visite du jardin de Berchigranges.

Ce groupe se montre particulièrement reconnaissant du dévouement des animatrices qui lui proposent des parcours variés et adaptés et lui font découvrir les richesses locales (patrimoine, paysages) des villages du territoire, tout en veillant discrètement à ce que personne ne se trouve en difficulté, au besoin en proposant un raccourci.

Une vraie leçon de vie et un bel exemple pour tous !



COLLEGE GUY DOLMAIRE

"Le collège Guy Dolmaire de Mirecourt a organisé vendredi 18/10 son traditionnel cross inter degré, associant toutes les écoles primaires de la circonscription. Depuis de nombreuses années, le dernier vendredi avant les vacances d'automne réunit tous ces élèves autour d'un événement fédérateur. Pas moins de 700 dossards ont en effet été distribués à des coureurs alignés dans 6 courses différentes : CM-6e filles / CM-6 garçons / 5e filles / 5e garçons / 4-3 filles / 4e-3e garçons. L'ambiance est toujours au rendez-vous de cet événement qui se veut avant tout un moment festif et de cohésion autour des valeurs du sport, de partage et d'inclusion.

En effet, chacun est invité à réaliser son propre exploit, certains à viser le podium ou les 10 premières places récompensées quand d'autres courrent avant tout pour le plaisir d'être ensemble. Depuis quelques années les déguisements en tout genre fleurissent ainsi sur le parcours et font la joie des élèves spectateurs.

A côté de cela, ce moment permet également à tous les élèves de primaire de vivre leurs premiers instants au collège dans une ambiance des plus accueillantes.

Enfin, nouveauté cette année, le collège s'est associé aux Resto du Cœur pour réaliser une collecte de denrées avant et pendant l'événement, associant ainsi la générosité à la sportivité.

Rendez-vous est pris en octobre 2025 pour la prochaine édition. "





DOJO MIRECOURTIEN

Une grande vitalité dans le club

Stage national des enseignants hauts gradés

du 23 au 28 juin à le Temple sur Lot



Pascale PIERROT-CRACCO entourée de Hikari SASAKI, championne olympique, Shinji HOSOKAWA, champion Olympique, Angelo PARISI, triple médaillé olympique.

Forum des sports du 7 septembre - Espace Flambeau à Mirecourt



Une très belle journée, avec un public nombreux qui a permis au club une prise de bon nombre de nouvelles licences.

Et de belles démonstrations sur scène faites par toutes les ceintures noires du Dojo Mirecourtien.

Assemblée Générale du Club à Mirecourt Dojo Jean-Luc ROUGE : 5 octobre 2024



Après l'entraînement de Ju-Jitsu self-défense, AG élective très conviviale.
2 nouveaux membres : Alexandre THIRIET et Chloé REFFI

Mini-stage des ceintures noires à Gérardmer le 20 octobre

A l'initiative du Président Hubert PIERROT-CRACCO, également responsable de la culture des Vosges, et avec l'encadrement des hauts gradés du département.



Animation départementale des ceintures noires de JUDO des Vosges le 13 décembre

Le président du club Hubert, qui plus est, responsable de la culture judo des Vosges a organisé une animation des ceintures noires à Mirecourt sur le thème du Shin (valeur de l'esprit),



Label sportif du 15 décembre - Espace Flambeau à Mirecourt

A l'honneur : Chloé REFFI.

Elle rejoint le club du DOJO MIRECURIEN il y a 3 ans.

Ceinture noire 1^{er} dan et titulaire d'un brevet professionnel « activités physiques pour tous », Chloé s'est admirablement investie dans la vie du club et de la vie associative locale :

- En prenant part à l'animation des cours, une fois son diplôme d'animatrice de Judo Ju-Jitsu en poche.
- En préparant le Brevet Professionnel de Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport en même temps que le 2^{ème} dan.
- En sa qualité de pratiquante et enseignante, elle s'est prêtée à une interview concernant le sexismes dans le sport, dans le cadre d'une enquête organisée par un groupe d'élèves du campus agricole de Mirecourt
- Lors de sa formation au BP de Judo Ju-Jitsu, Chloé a rencontré l'ukrainien Guram TUSHISHVILI, champion d'Europe et champion du monde.
- En intégrant le comité directeur du club, et en animant pour l'OMS une séance d'information sur la préparation physique.
- En présentant des démonstrations sur scène lors du Forum des sports.

Au cours de ces 3 années très riches, Chloé a démontré ainsi sa volonté d'aller de l'avant, de partager son savoir et de s'engager.





LES VOLANTS MIRECURIENS

Une saison 2023-2024 riche au badminton ... et une prochaine qui s'annonce tout aussi belle

Sportivement parlant, notre bilan de saison est très positif :

- Les 3 équipes d'interclub départemental ont atteint leurs objectifs de la saison : se maintenir chacune dans sa division
- Des jeunes toujours plus nombreux en compétition, faisant des podiums départementaux

Cette saison, nous nous sommes encore investis dans la découverte, la pratique et la promotion du badminton **au scolaire de la maternelle et de primaire**. Ce n'est pas moins de 6 écoles maternelles et primaires et un Institut Médico-Educatif qui ont profité de cette activité que ce soit dans les écoles du territoire ou dans le nouveau Pôle Intercommunal Raquettes.

Nous avons mis en place plusieurs actions :

- Des entraînements pour les cycles 1 et 2 au sein des écoles de Gironcourt-sur-Vraine, Baudricourt, Rouvres-en-Xaintois et Oëlleville puis la mise en place d'une rencontre inter-écoles à Mirecourt au sein du Pôle Intercommunale Raquettes de la Communauté de communes de Mirecourt Dompaire ;
- Des entraînements délocalisés au sein de la salle intercommunale raquettes pour les cycles 3 des écoles de Poussay, Oëlleville et Baudricourt et la mise en place d'une rencontre finale de toutes les classes ;
- Des entraînements de sport adapté pour les jeunes de l'IME et une dernière séance se déroulant en même temps qu'un stage de jeunes badistes vosgiens et ;
- Deux entraînements pour les 3 classes de l'école Hindonis du Syndicat du Pot Cuit et de la Saule basée à Hymont afin de parfaire un cycle de badminton initié lors de l'année scolaire 2022-2023.

Ces actions ont concerné :

- 15 jeunes de l'IME du Beau Joly de Mirecourt (7-13 ans)
- 3 classes de l'école Hyndonis basée à Hymont (CP à CM2 soit 60 enfants)
- 119 enfants de cycles 1 et 2 des écoles de Gironcourt-sur-Vraine, Baudricourt, Rouvres-en Xaintois, Oëlleville
- 99 enfants de cycle 3 des écoles de Baudricourt, Poussay, Oelleville



LIFT CLUB

Le Lift Club fête ses bons résultats...

Ami(e)s de la petite balle de ping, bonjour...

Cela faisait quelques années que je n'avais pas donné de nouvelles du club de tennis de table de Mirecourt. Si je me donne cette peine aujourd'hui, c'est que le président que je suis peut se targuer d'avoir retrouvé un Lift Club en pleine euphorie et cela fait du bien au moral.

En effet, la dernière pandémie avait quasiment sonné le glas de notre association : les meilleurs joueurs avaient décidé pour les uns de mettre entre parenthèse l'aventure au sein du club et avaient dû partir vers d'autres lieux à cause de mutations professionnelles pour les autres. De ce fait, la motivation et l'ambiance au sein du club avaient eu raison des bons résultats engrangés pré-Covid. Toutes les équipes ont dû revoir leurs prétentions à la baisse et les descentes en divisions inférieures se sont succédées phase après phase. Bref, le club était plutôt moribond il y a trois ans à peine.

Mais ne dit-on pas que lorsque l'on touche le fond, on ne peut que rebondir ? En ce qui nous concerne, cet adage s'est vérifié et, grâce au retour d'anciens joueurs et à l'apport d'une nouvelle jeunesse prête à se lancer dans le grand bain, le Lift Club a retrouvé la santé, la bonne ambiance, la motivation et les bons résultats absents depuis plusieurs mois. Le Lift Club, version post-covid pouvait repartir de l'avant.

Depuis deux ans, notre association, tel le phénix, renaît de ses cendres et retrouve l'envie de jouer, l'envie de se dépasser et l'envie de se retrouver autour d'une table de ping-pong ou d'une table pour partager un bon repas. La preuve : en deux ans, notre équipe première a remonté de deux divisions et tutoie à nouveau les plus hauts sommets. L'équipe numéro deux a également fait de même et l'équipe numéro trois a monté quant à elle d'une division.

Toutes ces bonnes nouvelles conjuguées ont conduit le club à organiser vendredi 20 décembre 2024 un tournoi interne festif et costumé « sans raquettes » pour fêter comme il se doit la bonne santé retrouvée. Sans raquettes ne signifie pas qu'on devait renvoyer la balle avec les mains. Non, la règle était de jouer à la table avec autre chose que notre raquette habituelle. On a ainsi pu voir pêle-mêle poêles à crêpes, planches à découper, livres, etc... Un peu plus d'une vingtaine de personnes avait répondu présent et ont participé à ce tournoi festif et délirant.

Pour l'occasion, chaque participant avait confectionné de bons petits plats (pizzas, quiches, amuse bouches et autres gâteaux maison) que nous avons mis en commun pour le plus grand bonheur des gourmets (gourmands ?). Toutes les personnes présentes à ce tournoi ont apprécié ce moment fort du club et n'ont qu'une envie : renouveler au plus vite l'opération.



Pour conclure, je voudrais rappeler les créneaux horaires disponibles au sein du Lift Club :

- Mardi 17h45 – 19h15 : entraînement jeunes et débutants sous la responsabilité de Pascal et/ou de Jean-Luc
- Jeudi 17h30 – 19h00 : section loisirs sous la responsabilité de Thibaut ou Alexandre
- Vendredi 18h30 – 21h00 : entraînement compétiteurs confirmés sous la responsabilité de Philippe, Jean-Luc ou Thibaut

Si vous avez envie de rejoindre un club où règne la bonne humeur, l'envie de la compétition ou tout simplement la détente en loisir, n'hésitez plus venez nous rejoindre au gymnase des Bassins, rue Grosjean.

Bonne deuxième partie de saison sportive à tous.

Le président du Lift Club de Mirecourt,

Philippe LEMOINE



LOISIRS ET BIEN ETRE

Après notre tournoi de pétanque du 13 juillet 2024 qui attire toujours bon nombre de passionnés, une belle rentrée en septembre attendue de toutes avec impatience, la remise du label sportif à Yvette Jamis le 15 décembre, nous serons présentes au marché de Noël à la buvette le 21 décembre avec vin chaud et crêpes et nous assurerons également la buvette du théâtre à Mattaincourt les 10 et 11 janvier 2025.

Une année qui commence très bien !





NOVIA-FOLKLORE

Compagnie de Danses Traditionnelles Internationales

SE MOUVOIR POUR EMOUVOIR

Deux citations pour contextualiser notre action

« Danseur , c'est comme parler en silence.
C'est dire plein de choses sans dire un mot ».

Yuri Buenaventura

« Une tradition véritable n'est pas le témoignage d'un passé révolu; c'est une force vivante qui anime et informe le présent. (...) Bien loin d'imposer la répétition de ce qui fut, la tradition suppose la réalité de ce qui dure. Elle apparaît comme un bien de famille, un héritage qu'on reçoit sous condition de le faire fructifier avant de le transmettre à sa descendance. »

(Igor Stravinsky, Poétique Musicale, 1952)

PRÉSENTATION DE LA COMPAGNIE

La Compagnie Novia – folklore a été créée en 1983. Elle a pour but de favoriser la pratique de la danse comme élément de développement personnel et de divertissement social. Elle est composée de membres danseurs venant des différents villages du canton de MIRECOURT et autres répartis en trois groupes (enfants de 3 à 7 ans, pré ados 8 à 12 ans, adolescents et adultes) mais aussi de membres qui participent aux événements (techniques,logistique.....).

Au cœur de l'Europe subissant depuis de nombreuses décennies l'influence des pays voisins mais aussi de l'immigration de différentes communautés venant travailler les mines, le tissage, la LORRAINE est le creuset d'un riche mélange de cultures et de traditions qui s'expriment dans les danses traditionnelles. La compagnie NOVIA-FOLKLORE a choisi de montrer ces diversités en allant puiser dans les danses folkloriques de tous les pays. C'est ainsi qu'à travers un spectacle varié, aux multiples costumes, elle fait découvrir les curiosités traditionnelles des régions traversées.

La Compagnie a pour ambition de participer à l'animation territoriale en milieu rural pour maintenir le lien social intergénérationnel ;



NOVIA –FOLKLORE C'est :

- Plus de 800 animations de fêtes, foires,....
- Plus de 150 animations dans notre village
- Plus de 250 animations caritatives (parmi lesquelles Restos du cœur, Téléthon, Animations Hôpitaux, EHPAD,....)
- 7 tournées en Europe
- 40 spectacles montés par les enfants
- Plus de 300 enfants ont découvert la danse traditionnelle Novia folklore
- Plus de 200 adultes
- 2000 costumes réalisés



L'année 2024 fut riche en évènements : Participation à de grands évènements, animation d'ateliers dans le cadre de la mission de réinsertion du Conseil Départemental, animations diverses , Il est toujours temps de rejoindre la compagnie.

Au nom des membres de la Compagnie Novia Folklore, je vous souhaite une belle année 2025, tant sur le plan personnel, que sur le plan associatif.

Folkloriquement
Daniel PICARD Président



SAINT MAURICE POUSSAY

La Saint-Maurice Poussay est bien plus qu'une simple association sportive ; elle privilégie avant tout les aspects humains, sociaux et familiaux, tout en maintenant des objectifs sportifs ambitieux.

La saison 2024-2025 a débuté positivement grâce à l'expérience de membres fidèles tels que MM. Pierre Thierry, assurant l'organisation de la foire de Poussay, et Denizot Jean-Claude, apportant son expertise mais aussi avec l'arrivée de nouveaux membres au comité et de nombreux licenciés. Cette recrudescence de licenciés a permis la création d'une équipe B.

Fidèle à son esprit convivial, le club affiche d'ores et déjà de beaux résultats côté sportifs grâce aux entraînements de Mr Fairise Cédric et des différents dirigeants à ces côtés.

Avec deux équipes engagées chaque week-end et 48 licenciés, les résultats encourageants sont une source de fierté pour M. Claudon Anthony, président et pour son comité.

Le club, ambitieux, prévoit déjà des projets pour la 2eme partie de saison ainsi que pour la saison prochaine.

